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«Il successo della Notte dei
ricercatori è stato grande ed era
sotto gli occhi di tutti». Il rettore
dell'ateneo friulano Cristiana
Compagno non nasconde la
soddisfazione per come è andata
la prima edizione udinese della
manifestazione: erano centinaia
le persone che venerdì sono
scese in piazza a Udine per
conoscere i protagonisti della
ricerca e dell'innovazione in
Italia. «La prima edizione è
partita con il piede giusto - ha

osservato Compagno -. Si
trattava comunque di un esordio
e qualche incognita c'era, ma la
sensazione venerdì era di essere
accolti dalla società. Tutti hanno
partecipato alla festa dei
ricercatori con curiosità e
vicinanza verso i nostri ragazzi».
E già da ottobre il gruppo di
lavoro che ha portato la Notte dei
ricercatori a Udine si metterà di
nuovo all'opera per cercare di
vincere il bando europeo anche il
prossimo anno. (m.z.)

Il rettore Compagno: grande successo, merito di tutti
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